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ABSTRAK 

 

Nurul Fitriyah, 2023. Pembelajaran Kontekstual Berbasis Socio-Scientific Issue 

Untuk Meningkatkan Kemampuan Literasi Sains Peserta didik Kelas VIII MTs Al-

Ihsan Pada Materi Zat Adiktif. Skripsi Program Studi Pendidikan Ilmu Pengetahuan 

Alam Fakultas Tarbiyah Dan Kependidikan Universitas Islam Negeri Sunan Ampel 

Surabaya. Pembimbing I : Maunah Setyawati, M.Si. dan Pembimbing II : Nailil 

Inayah, M.Pd. 

Kata kunci : Literasi Sains, Pembelajaran Kontekstual, Socio-Scientifi Issues 

 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh rendahnya kemampuan literasi sains 

pada peserta didik kelas VIII MTs Al-Ihsan Krian. Hal ini disebabkan proses 

pembelajaran dikelas masih berfokuspada pendidik. Sehingga menjadikan peserta 

didik belum sepenuhnya mandiri dalam belajar Maka dari itu, peneliti melakukan 

perbaikan pembelajaran menggunakan media pembelajaran online berbasis game 

edukasi diharapkan dapat menjadi solusi dari permasalahan yang ditemukan. 

Tujuan Penelitian ini, yaitu : (1) Mendeskripsikan keterlaksanaan 

pembelajaran kontekstual berbasis socio-scientific issues materi zat adiktif untuk 

meningkatkan literasi sains peserta didik. (2) Mengetahui peningkatan kemampuan 

literasi sains peserta didik setelah diterapkan pembelajaran kontekstual berbasis 

socio-scientific issues materi zat adiktif. 

Model pembelajaran pada penelitian ini yakni socio-scientific issues yang 

memiliki beberapa sintak yaitu melibatkan peserta didik menghadapi masalah 

utama, proses pembelajaran yang melibatkan peserta didik dengan ide-ide sains, 

praktik sains dan praktik penalaran socio-scientific, Peserta didik diminta untuk 

mensintesiskan ide sesuai dengan apa yang telah dipelajari dengan permasalahan 

yang ada dikehidupan sehari-hari. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : (1) Keterlaksanaan pembelajaran 

kontekstual berbasis socio-scientific issues materi zat adiktif yang dilaksanakan di 

Mts Al-Ihsan Krian, pada pertemuan pertama dan kedua memperoleh hasil dengan 

kategori sangat tinggi atau dapat dikatakan efektif. (2) Pembelajaran kontekstual 

berbasis socio-scientific issues materi zat adiktif dapat meningkatkan literasi sains 

siswa. Hal ini terlihat dari peningkatan skor N-Gain, sebesar 0,62 dengan kategori 

sedang. Dan diperkuat dengan hasil pengujian wilcoxon signed rank  menunjukkan 

nilai sig (2 tailed) yakni nilai sig menunjukkan 0,000 yang artinya lebih kecil dari 

0,05 sehingga dapat diinterpretasikan bahwa terdapat perbedaan yang signifikan 

pada data hasil tes pretest dan postest literasi sains  Peningkatan level literasi sains, 

pada pretest siswa hanya sampai tahapan conceptual scientific literacy dan  pada 

posttest siswa mampu mencapai hingga tahapan multidimentional scientific 

literacy. 
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ABSTRACT 

Nurul Fitriyah, 2023. Contextual Learning Based on Socio-Scientific Issues to 

Improve the Scientific Literacy Abilities of Class VIII MTs Al-Ihsan Students on 

Addictive Substances. Thesis for the Natural Sciences Education Study Program, 

Faculty of Tarbiyah and Education, Sunan Ampel State Islamic University, 

Surabaya. Supervisor I: Maunah Setyawati, M.Sc. and Supervisor II: Nailil 

Inayah, M.Pd. 

Keywords: Scientific Literacy, Contextual Learning, Socio-Scientific Issues. 

This research was motivated by the low scientific literacy abilities of class 

VIII students at MTs Al-Ihsan Krian. This is because the learning process in class 

still focuses on the educator. This means that students are not yet fully independent 

in learning. Therefore, researchers are improving learning using online learning 

media based on educational games, which is expected to be a solution to the 

problems found. 

The aims of this research are: (1) To describe the implementation of 

contextual learning based on socio-scientific issues regarding addictive substances 

to increase students' scientific literacy. (2) Knowing the increase in students' 

scientific literacy skills after implementing contextual learning based on socio-

scientific issues regarding addictive substances. 

The learning model in this research is socio-scientific issues which has 

several syntax, namely involving students facing main problems, a learning process 

that involves students with scientific ideas, scientific practices and socio-scientific 

reasoning practices. Students are asked to synthesize ideas according to with what 

has been learned with problems that exist in everyday life. 

The results of the research show that: (1) The implementation of contextual 

learning based on socio-scientific issues regarding addictive substances which was 

carried out at Mts Al-Ihsan Krian, at the first and second meetings obtained results 

in the very high category or could be said to be effective. (2) Contextual learning 

based on socio-scientific issues regarding addictive substances can increase 

students' scientific literacy. This can be seen from the increase in the N-Gain score, 

amounting to 0.62 in the medium category. And reinforced by the results of the 

Wilcoxon signed rank test showing a sig value (2 tailed), namely the sig value 

shows 0.000, which means it is smaller than 0.05, so it can be interpreted that there 

is a significant difference in the data from the pretest and posttest scientific literacy 

tests. Increasing the level of scientific literacy, in the pretest students only reached 

the conceptual scientific literacy stage and in the posttest students were able to reach 

the multidimensional scientific literacy stage. 
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 أبستاك  

لتحسين قدرة محو الأمية العلمية    القضايا الاجتماعية والعلميةالتعلم السياقي القائم  على    .2023نور الفطرية ،  

الثامن   الصف  العلوم   MTs AlIhsanلطلاب  تعليم  دراسة  برنامج  أطروحة  للإدمان.  المسببة  المواد  على 

مونة  الطبيعية ، كلية التربية والتعليم ، جامعة سنن أمبل الإسلامية الحكومية ، سورابايا. المشرف الأول :  

 نليل عناية ، عضو البرلمانوالمشرف الثاني : . M.Siسيتياواتي 

 القضايا الاجتماعية العلمية الكلمات المفتاحية : محو الأمية العلمية ، التعلم السياقي ، 

 

  MTsكان الدافع وراء هذا البحث هو انخفاض قدرة محو الأمية العلمية لدى طلاب الصف الثامن  

AlIhsan Krian  .  الدراسي لا تزال تركز على المعلمين. حتى لا يكون  وذلك لأن عملية التعلم في الفصل

الطلاب مستقلين تماما في التعلم ، لذلك ، من المتوقع أن يكون الباحثون الذين يقومون بإجراء تحسينات على  

 التعلم باستخدام وسائط التعلم عبر الإنترنت القائمة على الألعاب التعليمية حلا للمشاكل الموجودة.

( وصف تنفيذ التعلم السياقي على أساس القضايا الاجتماعية والعلمية  1أهداف هذه الدراسة هي: )

( معرفة تحسين مهارات محو الأمية  2لمواد المواد المسببة للإدمان لتحسين محو الأمية العلمية للطلاب. )

 والعلمية للمواد المسببة للإدمان.  العلمية لدى الطلاب بعد تطبيق التعلم السياقي بناء على القضايا الاجتماعية

القضايا الاجتماعية والعلمية التي لها عدة بناء جملة ، وهي إشراك    نموذج التعلم في هذه الدراسة هو  
العلمية ،   الأفكار  مع  الطلاب  على  تنطوي  التي  التعلم  ، وعملية  الرئيسية  المشكلة  يواجهون  الذين  الطلاب 

مه وممارسة العلوم وممارسة التفكير الاجتماعي والعلمي ، يطلب من الطلاب تجميع الأفكار وفقا لما تم تعل
 مع المشاكل الموجودة في الحياة اليومية. 

للمواد المسببة    القضايا الاجتماعية والعلمية( تنفيذ التعلم السياقي القائم على  1أظهرت النتائج أن: )

في الاجتماعين الأول والثاني ، حصل على نتائج مع  ،    Mts Al-Ihsan Krianللإدمان التي أجريت في  

  القضايا الاجتماعية والعلمية ( يمكن للتعلم السياقي القائم على  2فئات عالية جدا أو يمكن القول أنها فعالة. )

للمواد المسببة للإدمان أن يحسن محو الأمية العلمية لدى الطلاب. يمكن ملاحظة ذلك من الزيادة في درجة  

N-Gain    ،  اختبار الرتبة الموقعة ويلكوكسون التي في الفئة المتوسطة. ومعززة بنتائج    0.62والتي بلغت 

بحيث يمكن تفسير أن    0.05مما يعني أصغر من    0.000يمة سيج تظهر  ذيل( وهي ق  2تظهر قيمة سيج  )

هناك اختلافا كبيرا في بيانات نتائج الاختبار القبلي ومحو الأمية العلمية بعد زيادة مستوى محو الأمية العلمية،   

وفي الاختبار البعدي ، يتمكن  فقط حتى مرحلة محو الأمية العلمية المفاهيمية    القبلي  في  مرحلة الاختبار  
  محو الأمية العلمية المتعددة.الطلاب من الوصول إلى مرحلة 
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